



## Bilder- und Filmabend

Donnerstag, 16. November 2017, 19.30 Uhr

im Vortragssaal des SAK – Altes Wasserwerk Lörrach

Eintritt frei

**Thema: Bergsteigen im pakistani-schen Himalaya – rund um den K2 – Bilder und Filmabend mit dem Akademischen Alpenclub Basel (AACBs) und dem Deutschen Alpenverein Sektion Lörrach**

### Teil 1

**Multivisionsvortrag von**

**Bertram Rueb, Gengenbach**

Bertram Rueb lässt uns an einer Trecking-Tour teilhaben, die von der pakistani-schen Südseite aus zum berühmten Concordiaplatz am Fuße des K2 und zurück über den berühmten „Gondogoro La-Pass“ führt.



### Teil 2

**Dokumentarfilm "K2 and the Invisible Footmen"**

Der AAC Basel bringt uns diesen Film von Iara Lee mit, der im Rahmen des Jubiläumsjahres zur Erstbesteigung des zweithöchsten Berges der Erde, dem K2, gedreht wurde. Anders als bei den meisten Bergdokumentationen über den Himalaya und das Höhenbergsteigen stehen hier die Träger im Vordergrund, die ihr

Leben riskieren, damit so macher Mittelklassealpinist sein Ziel, die Besteigung des K2, erreichen kann. Originalfassung mit Untertiteln.

Im Anschluss an Bilder und Film besteht die Möglichkeit in lockerer Runde das Thema Trecking-Tourismus und Höhenbergsteigen im Himalaya zu diskutieren.